



Le lycée Desclaude de Saintes reçoit la visite de la conseillère régionale Karine Desroses

jeudi 2 mai 2024, par [lpe](#)

Jeudi 25 avril, dans le cadre d'une conférence territoriale emploi-formation en Charente-Maritime, Karine Desroses, vice-présidente de la Région Nouvelle-Aquitaine en charge de la formation professionnelle, de l'apprentissage et de l'emploi a visité le lycée Georges Desclaude de Saintes, partie prenante de l'Agrocampus de Saintonge qui regroupe 3 lycées, 1 CFA, 1 CFPPA (centre de formation professionnelle et de promotion agricole) et 3 exploitations agricoles.

Nous y reviendrons dans notre [dossier agriculture](#), à paraître dans notre magazine de l'été, mais la formation aux métiers de l'agriculture et du paysage est importante dans la région. Du côté de Saintes, le lycée Desclaude forme aux métiers de l'agriculture, de l'horticulture, du paysage, de l'eau aussi, tant en formation initiale que continue.

Pour l'élue régionale, c'était la première visite dans cet établissement "c'est important pour prendre le pouls et améliorer nos dispositifs. Ils fonctionnent, même si ce sont de petites promotions. Avec [l'Habilitation Service Public 1er socle](#) par exemple, l'objectif est de remettre dans la boucle de l'emploi des personnes qui en étaient éloignées. Il y a des problèmes d'illettrisme, d'illectronisme, de mobilité. Tous les dispositifs sont les bienvenus et je suis favorable au dispositif Territoire zéro chômeur de longue durée. Je regrette que les Régions aient perdu la compétence apprentissage car on a perdu une vision d'ensemble dans l'action.

Mon objectif est d'être le plus souvent possible sur le terrain. Depuis que je suis vice-présidente, je vais au contact des professionnels. Notre schéma régional emploi-formation a été construit mais on le voit, il faut toujours ajuster. Nous avons entamé une expérimentation pour cumuler RSA et rémunération pendant la formation [1]. Je vais aller voir les présidents de Départements pour que l'on puisse généraliser cette action à l'échelle des 12 départements de la région."



L'agrocampus de Saintonge accueille 1000 apprenants dans des filières diverses : agriculture, horticulture, maraîchage, eau, viticulture, paysage, commerce.

Plusieurs niveaux de formation sont proposés : formation initiale en lycée, en apprentissage, formation continue... de la 3e au BTS.

Les 24 et 25 mai, le [lycée Desclaude](#) organise son [AGRO' FEST](#), un événement avec portes ouvertes à ne

pas manquer !

CR.

**Restez en veille sur l'actualité économique locale et gagnez en visibilité en communiquant dans notre magazine économique : <https://boutique.lepetiteconomiste.com>.
Appelez le 05.49.63.00.08 pour tout renseignement**

Notes

[1] L'expérimentation du cumul RSA et rémunération de la formation en HSP est actuellement initiée dans 5 départements : la Vienne, la Dordogne, la Creuse, la Haute-Vienne et la Gironde.